

Vorwort

Die Reise im Jahr **1993** machten wir nach Marokko. **1993** waren wir dann auch in Lindau, Rosswald, Saal-Fee, am Matterhorn, in Brig, im Elsaß, und Eguisheim, und es folgte eine Reise durch die Schweiz. Anschließend die Reise nach Dudince **1993**.

Wir feierten aber auch am **30.01.1994** unseren **20.** Hochzeitstag. **1994** reisten wir nach England. Danach ging es **1995** nach Capri und anschließend ging nach Brüssel. **1995** Wir waren dann auch in Rom am Kapitol, am Paladin und am Collosseum, besuchten den Hafen von Neapel und waren auch in Florenz.

Viel Freude an den vielen schönen Bildern und den dazu gemachten Aufzeichnungen.

Anneliese Löffler

